

Projection du film "Dix par jour"

Décidément, en cette année anniversaire, le village de Montlaur aura connu de nombreuses animations ou manifestations relatives à la Grande Guerre. Après le succès de la pièce de théâtre *Cris de guerre* et l'importante participation à l'émouvante cérémonie du 9 novembre au monument aux morts (lire ci-dessus), c'est au tour du 7^e art de venir apporter sa pierre à l'édifice du souvenir.

Vendredi 14 novembre, à 21 h, aura lieu à la salle des fêtes du village, la projection du film *Dix par jour* d'Yves Geric (images de Georges Berte), qui viendra lui-même présenter son travail. Pour le journaliste cinéaste, « *c'est un film de compassion envers les Poilus qui n'en ont pas eu à l'époque* ». Il dédie son film à sa mère qui a perdu son frère dans le conflit.

Sur les 15 000 Aveyronnais tombés durant la Première Guerre mondiale, près de 9 300 étaient paysans. Autant dire que nos campagnes ont été saignées à blanc par cette grande boucherie et ont mis énormément de temps pour s'en remettre.

Le but de ce film est d'aider à la transmission de la mémoire pour les générations futures. On peut y entendre des témoignages de certains descendants de Poilus qui livrent une version de l'histoire intime, touchante et même bouleversante. Puisse la diffusion de ce film documentaire aider à la sauvegarde et au maintien d'une paix que l'on sait précieuse et fragile. Soirée organisée par la coopérative scolaire.

Corres. ML : 06 33 44 80 03